

## QUE LA ASAMBLEA...

—Viene de la página 1ª

tiva al cable del Congreso de Guatemala. Dice así la nota de la CGTC:

San José Febrero 9 de 1954

Señores

Secretarios de la Asamblea Legislativa  
Ciudad.

Señores Secretarios:

La Asamblea Legislativa de Costa Rica ha recibido un llamamiento de solidaridad de parte del Congreso de la hermana República de Guatemala. El pueblo y el Gobierno guatemaltecos están siendo víctimas de una poderosa campaña de ataques internacionales, en los que participan altos personeros del Gobierno de los Estados Unidos, órganos de la prensa americana y gobiernos de dictadura de nuestros países latinoamericanos.

La clase obrera de todos nuestros países está de lado del pueblo guatemalteco y de su Revolución Democrática. Seguimos los trabajadores con inmensa simpatía los esfuerzos de ese hermano país, bajo el Gobierno del Presidente Arbenz, en lucha contra fuerzas poderosas internacionales, para que su pueblo pueda vivir mejor. Sabemos que donde quiera que un pueblo y un Gobierno se disponen a luchar de verdad por la libertad y por el pan, por los derechos de los trabajadores y de los campesinos sin tierra, por la restauración de la soberanía nacional y la reconquista de sus riquezas naturales, por la cultura popular y por una vida mejor para todos, los grandes intereses afectados y sus servidores a través de los grandes recursos de la propaganda internacional, les lanzan la acusación de "comunismo" y tratan de debilitar y si es posible destruir la acción patriótica de ese pueblo y ese Gobierno. Tal es el caso de Guatemala. Toda la campaña interesada que se fabrica en Washington contra Guatemala, tiende a justificar una intervención en ese hermano país, de parte de gobiernos que además de servir de instrumentos de intereses poderosos no son representativos de la democracia que anhelan nuestros pueblos.

Consideramos que la Asamblea Legislativa de Costa Rica interpretaría los sentimientos de nuestro pueblo, si contesta en forma positiva el llamamiento de Guatemala hecho por

su representación popular, brindándole a la causa que ese país defiende la solidaridad de la representación popular costarricense depositada en nuestra Asamblea Legislativa.

De los señores Secretarios atentamente,

Por el Comité Nacional Ejecutivo de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (C.G.T.C.)

**GONZALO SIERRA CANTILLO**  
Secretario General

## POR UNA ALEMANIA...

—(Viene de la página 3)

ello es que al salir de la primera reunión matinal de "fracción", es decir la primera reunión de Dulles, Eden y Bidault para ponerse de acuerdo a fin de apastar con tres por uno la voz de la Unión Soviética, Bidault pidió "autorización" para actuar independientemente.

La divergencia más seria de Bidault con Dulles y Eden, según se traduce en los cables y especialmente con el primero, radica en el problema alemán. La Unión Soviética propone la unidad a base de elecciones democráticas y la neutralización de Alemania para evitar una nueva guerra mundial. Estados Unidos propone la creación de un ejército europeo sobre la base de los cuadros militares alemanes que usó Hitler, con el objeto que no han ocultado de lanzarlo contra la Unión Soviética y encender así una nueva guerra mundial.

El pueblo francés íntegro, desde Daladier y De Gaulle, hasta los comunistas, apoyan la primera tesis con calor, por considerarla fundamental: unos (Daladier y De Gaulle)

por temor al resurgimiento de una potencia imperialista tradicionalmente enemiga de Francia. El resto del pueblo porque sabe que la remilitarización de Francia provocaría una nueva guerra mundial.

Bidault sabe muy bien esto, y aunque fué a las reuniones dispuesto a doblar el espinazo ante el imperialismo yanqui, no puede estar de acuerdo en un rompimiento de la conferencia de los cuatro grandes como consecuencia de divergir con la tesis que aclaman los pueblos de Europa en relación con el problema alemán, que es la tesis que está defendiendo Molotov.

Por eso Bidault ha pedido a Dulles y a Eden que busquen una fórmula engañosa que permita ocultar a los pueblos de Europa y en especial al francés, la posición imperialista que pretende hacer resurgir la maquinaria bélica mundial.

## SIGUE ANGUSTIOSO...

—(Viene de la Página uno)

el quince de este mes será el próximo remate, y se duda que para esa fecha esté ya promulgada la ley de que hablamos. Por otra parte, no está claro si el gobierno va a fijar o no precio tope al café que compre el Consejo. De no ser así, se evitarán quizá las triquiñuelas, pero no la natural especulación que se deriva de la escasez, es decir, de una oferta menor que la demanda.

La fórmula que puede aliviar el problema es: a) precio tope; b) supresión del sistema de sacar a remate las partidas del café del consumo interno; y c) capacitar económicamente al Consejo de la Producción para que compre y distribuya el café del consumo interno

## A TODOS LOS LECTORES

y, de manera especial, a los viejos obreros zapateros, Carlos Luis Fallas hace saber: que agradecerá toda crítica, comentario e insinuación q' se le envíe en relación con su novela "El Taller", pues desea comprobar si el ambiente, las costumbres y el lenguaje corresponden a la realidad vivida por los zapateros en la infancia del movimiento sindical costarricense; y desea comprobar también si la obra resulta amena o aburrida para el lector. Toda correspondencia que en este sentido se le envíe, él la comentará oportunamente en nuestro semanario. Su dirección es: Carlos Luis Fallas S., Alajuela (La Agonía).